Wir waren in Spanien!

In diesem Jahr verschlug es uns, eine Gruppe von 5 Schülern aus den KF-Klassen vom 2. Februar 2007 bis 5. Mai 2007 für 3 Monate in den Süden Spaniens in das schöne Ört-



chen Denia bei Alicante. Wir absolvierten unser Praktikum unter anderem in der Werbeagentur "Expo Denia S. L. & Grupo PubliTuristica", die 1998 gegründet wurde. Der Gründer Angel Martinez beschäftigt 22 Mitarbeiter und kann über

30 Unternehmen und Behörden seine Kunden nennen. Andere Schüler absolvierten ihr Praktikum in der Stadtverwaltung von Denia. Hier waren sie in der Abteilung Schulwesen tätig. Zur Kommunikationshilfe haben wir zum Beginn der Spanienfahrt einen einwöchigen Spanisch-Intensivkurs erhalten. Diese Spanischkenntnisse waren unabdingbar, weil dort nur von einem kleinen Kreis Englisch gesprochen bzw. verstanden

wird. Das Auslandspraktikum war eine sehr interessante Erfahrung, weil man neben dem Praktikumsbetrieb auch noch das Land und die Leute kennen gelernt hat. Hier konnte man sich die spanische Kultur, den "lockeren" spanischen Lebensstil und die spanischen Gewohnheiten abgucken und durch die gute Integration direkt miterleben konnte.

